



# 地域安全ニュース

令和6年8月



## 還付金詐欺の予兆電話発生!!

8月21日(水)井手町の高齢者宅に町役場高齢福祉課の職員を名乗る男から「介護保険料の払い戻しの件で葉書を送りましたが、まだ返事をもらっていない。今、手続きをさせてもらったら間に合います。どちらの金融機関に口座をお持ちですか。」などと詐欺の予兆電話がありました。

このような電話は、還付金手続きを装った詐欺に発展しますので、注意してください。

注意!

STOP!!



還付金があります。



ATMに着いたら電話をしてください。



### ◆被害に遭わないために◆



電話で還付金の話は詐欺を疑いましょう！

役所が還付金手続きのために、口座を確認したりATMの操作をお願いすることはありません。



防犯機能付き電話機を活用しましょう！

着信音が鳴る前に、相手に「通話を録音する」内容の警告メッセージを流し、通話を録音する機能がある防犯機能付き電話機は特殊詐欺の被害防止に効果があります。

※ 繼喜防犯協会では、田辺警察署管内居住の方を対象に、2,000円の購入補助事業をしています！（事業に関するお問い合わせは、田辺警察署生活安全係まで）



ATMで携帯電話を使用しながら操作している方がおられたら、特殊詐欺被害を防止するため、積極的な声かけをお願いします。

京都府田辺警察署  
電話 0774-63-0110

